
Stv. Retzerau erklärt, die Aussagen zu ALDI in Wiedenest seien für ihn unbefriedigend. Es sollte 
im Verwaltungsrat der Sparkasse darauf hingewiesen werden, dass hier eine zügige Lösung 
gefunden werde.  
Hierzu teilt der Bürgermeister mit, dass er mit der Angelegenheit intensiv befasst sei und die 
Hoffnung habe, hier in Kürze etwas erreichen zu können. Der Rat werde über ein Ergebnis 
umgehend informiert.  


